

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Dari penelitian yang dilakukan oleh peneliti tentang penggunaan media gambar dalam meningkatkan penguasaan kosa kata (Mufrodat) Bahasa Arab di SDIT Jabal Nur Ambarketawang, Gamping, Sleman, Yogyakarta menghasilkan kesimpulan sebagai berikut:

Proses pembelajaran dengan menggunakan media gambar dapat meningkatkan motivasi belajar siswa. Hal itu terlihat dengan antusiasme siswa dalam mengikuti proses belajar. Sebelum proses pembelajaran dengan media gambar dilakukan siswa tidak bisa menulis, membaca, melafalkan dan menghafalkan kosa kata Bahasa Arab. Setelah pengajaran dengan menggunakan media gambar siswa bisa menulis, membaca, melafalkan dan menghafal kosa kata Bahasa Arab, Semua pertanyaan guru yang bisa dijawab oleh siswa dengan baik.

Sehingga dengan demikian pembelajaran dengan menggunakan media gambar di kelas 3 SDIT Jabal Nur pada materi bahasa arab telah dapat meningkatkan motivasi belajar siswa terhadap kosa kata bahasa arab

## **B. SARAN**

Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti, bahwa pembelajaran yang dilakukan dengan menggunakan media gambar dapat meningkatkan motivasi belajar siswa terhadap kosa kata bahasa arab, walau demikian, dalam penerapannya harus memperhatikan aspek- aspek sebagai berikut:

1. Media Gambar yang digunakan harus dapat menarik siswa sehingga siswa tidak merasa bosan dalam mengikuti proses pembelajaran, disamping itu gambar yang digunakan harus mudah dipahami oleh siswa.
2. Guru yang mengajar bahasa arab hendaknya menguasai materi yang akan diajarkan
3. Dalam proses pembelajaran, siswa hendaknya dilibatkan secara aktif
4. Untuk meningkatkan motivasi belajar siswa dalam mempelajari kosa kata bahasa arab hendaknya pihak sekolah membuat kegiatan ekstrakurikuler yang berkaitan dengan Bahasa Arab

### **C. Kata Penutup**

Pada penghujung rangkaian kata nan penuh makna, puji syukur ke hadirat Sang Pencipta Allah SWT dan ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada semua pihak yang turut berpartisipasi memberikan sumbangsinya yang tulus dalam penyelesaian skripsi ini.

Sejak awal penulis sadari bahwa penelitian Tindakan kelas ini memiliki kelemahan dan kekurangan serta jauh dari kesempurnaan, maka saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan.

Akhirnya hanya kepada Allah jualah segala asa bermuara, kepada-Nya

*Wita Kharisma dan Keresah di*